

NEUER WOCHENMARKT FÜRS QUARTIER

Der neutrale Quartierverein Breite-Lehenmatt ist seit langer Zeit daran interessiert, einen Markt im Quartier zu etablieren. An einem «Quartertisch» meldeten sich aktive und junge Leute, um über das Projekt zu sprechen – jetzt wurde es umgesetzt.

Von Jonas Küng

Samstags im Quartier frische Produkte aus der Region einkaufen, einen gemütlichen Schwatz mit Bewohnerinnen und Bewohnern aus der Nachbarschaft halten und dabei einen guten Kaffee im Grünen geniessen: All dies und vieles mehr ermöglicht ein neuer Markt, der seit dem 1. Juni jeden Samstag bei der Breitematte zum Einkaufen und Verweilen einlädt.



Angeboten werden verschiedene regionale und saisonale Lebensmittel, von Obst und Gemüse aus Bio-Produktion vom Birsmatthehof in Therwil bis hin zu feinen Käsespezialitäten vom Milchhäusli Regiobale in Allschwil. Die Bäckerei Jetzer ergänzt das kulinarische Angebot mit feinem, vor Ort gebackenem Holzofenbrot und ist mit ihrem neuen Kaffeemobil «Flotte Flotte» präsent – der Kaffee stammt aus der Familienrösterei La Columbiana aus dem Gundeli. Weitere Stände sollen folgen.



Die Idee für den Breitemarkt ist vor knapp einem Jahr im Kreise von vier Quartierbewohnenden entstanden: «Wir möchten einen Ort für das Quartier schaffen, an dem die Bewohnerinnen und Bewohner zusammenkommen, sich austauschen und dabei frische und saisonale Lebensmittel aus der Region beziehen können. Damit wollen wir auch den persönlichen Kontakt zu den Lebensmittelproduzierenden ermöglichen», so Maria Schalnich, Stefanie Kaiser, Jonas Küng und Malte Stackebrandt vom Verein Breitemarkt.

Der Breitemarkt findet seit dem 1. Juni 2019 jeden Samstag von 9 bis 13 Uhr bei der Breitematte statt. Er wird von der Christoph Merian Stiftung und dem neutralen Quartierverein Breite-Lehenmatt unterstützt. Mehr Informationen und die Möglichkeit, den Markt als Mitglied zu unterstützen, finden Sie auf [www.bretemarkt.ch](http://www.breitemarkt.ch).